

第4回

入社して半年の感想

受験生の皆さん、こんにちは。論文式試験お疲れ様でした。入社して半年ほど経つSです。今はリクルートイベントに参加されている時期でしょうか。今回は入社して半年の感想について書いていこうと思います。

私がアークに入った感想としては面倒見が良い方が多いということです。私はフリーターからアークに入社し初めての社会人経験でした。初めはちゃんと仕事ができるかとかチームメンバーの方に迷惑をかけないかといった心配がありました。しかし、どの監査チームの先輩方も優しい方ばかりで疑問点があれば質



問し真摯に回答してくださりました。また困っていることがないか定期的に気にかけてくれました。このような面倒見の良い先輩たちのおかげで働くことへの不安が解消されましたし無事に繁忙期を乗り切ることができました。またアークにはメンター制度があり、定期的に悩み事や今後のキャリアプランについて相談に乗ってくれる機会があるためこういう点も面倒見が良いなと感じます。



アークに入り想像していたより多くのクライアントの監査に関与させていただきました。入社して半年ほどたつのですが約10社の監査に関わりました。補習所で他の監査法人の方にお話を聞くとこれは多いほうだと思います。いろんなクライアントに関与することで様々な人と一緒に働くことができますし、様々な業種のビジネスを知れて非常に勉強になりました。また将来関与したいクライ

ンアントの幅が広がりました。あと私は埼玉県に住んでいるのですが様々なクライアントに行くことで首都圏の路線に詳しくなりました（笑）



これがアークに入ってから感想です。面倒見の良い方が多く非常に助かっています。アークでは様々なイベントを開催していますので、ぜひイベントに参加しアークの魅力を知ってもらえれば幸いです。